

BAL DU LAKESHORE BALL



BIENVENUE
AU 23^e BAL DU
LAKESHORE

WELCOME
TO THE 23rd
LAKESHORE
BALL



10.25.2025
GARE WINDSOR
WINDSOR STATION

MEMBRES DU
COMITÉ DU BAL
BALL
COMMITTEE

Margot Quinn, *Coprésidente*
Tom Quinn, *Coprésident*

Eyal Artzy
Sharon Beaumont
Paul Broccolini
Kevin Campbell
Allisun Dalzell
Isabelle Desharnais
Stephanie Garzon
Nader Nasr
Delia So
Renée Yardley



MEMBRES DU
CONSEIL
D'ADMINISTRATION
BOARD

MEMBERS

Dave Jennings, *Président*
Eyal Artzy, *Vice-Président*
Paul Broccolini, *Vice-président*
Philippe Jordan, *Trésorier*

Nathalie Kamel, *Directrice générale*

Dr. Fadi Aris
Sharon Beaumont
Kevin Campbell
Éric Desbiens
Isabelle Desharnais
Dr. Tomas Kaufman
Nadia Malik
Phil Mancini
Dr. Gerry Polyhronopoulos
Delia So
Patrick Vena
Mike Vivier
Renée Yardley



PROGRAMME PROGRAM

MAÎTRE DE CÉRÉMONIES EMCEE

Cousin Vinny

Cocktail et
encan silencieux

— 18h00 —

Cocktail and
Silent Auction

Mot de
bienvenue

— 19h45 —

Welcome
Speech

Présentation
spéciale

— 22h00 —

Special
Presentation

Encan en direct

— 22h10 —

Live Auction

Fermeture
de l'encan

— 22h45 —

Silent Auction
Closes

Présentation
du chèque

— 22h45 —

Cheque
Presentation

MERCI À THANK YOU TO

Michael Akkibrityan • Brahm Mauer Bar Services
Café Gentile • Cousin Vinny • Desrick & Nam
The Directors Showband • Jody M
Kat • Ô Mira Photobooth • Lucille's Oyster Dive
Mosaïq • Société Traiteur • Eric Speed
TOTAL Events • Varon Spirits

MOT DE NOS COPRÉSIDENTS

Bonsoir à tous,

C'est un immense honneur et privilège d'être ici ce soir en tant que coprésidents pour cet événement exceptionnel.

Nous sommes tous deux très fiers d'avoir élevé nos enfants et maintenant nos petits-enfants dans l'Ouest-de-l'Île, où nous vivons depuis 35 ans. L'Hôpital général du Lakeshore est un pilier de la communauté et a eu une influence positive sur la vie de nombreuses personnes.

Depuis 45 ans, nous soutenons plusieurs causes locales, provinciales et nationales dans les domaines du sport, des arts et de la santé physique et mentale. Notre Hôpital général du Lakeshore a connu une formidable période de renaissance au cours des dernières années. Après avoir été témoins de certains changements importants et des objectifs futurs, et les avoir approuvés, nous avons eu le privilège d'accepter la coprésidence du gala 2025.

Nous aimerions prendre un moment pour remercier et souligner le travail exceptionnel des membres du comité, dont le travail acharné, le temps, les efforts et le dévouement ont permis de faire de cette soirée une réalité. Et nous tenons à remercier chacun d'entre vous pour votre soutien dans cette collecte de fonds. Nous sommes reconnaissants que vous avez choisi de faire une différence en soutenant l'Hôpital général du Lakeshore et son personnel extraordinaire.

Merci encore et profitez -bien du reste de la soirée.
Cheers !

Tom & Margot Quinn
Coprésidents



CO-CHAIRS

WELCOME MESSAGE

It is a tremendous honour and privilege to be here tonight as co-chairs for this exceptional event.

We are both very proud to have raised our children and now grandchildren in the West Island and call it our home for the past 35 years. The Lakeshore Hospital has been a cornerstone of the community and has had a positive impact on the lives of so many.

We have been involved for the past 45 years in supporting a number of local, provincial and national causes in sport, the arts, and physical and mental health. Our Lakeshore Hospital has been going through a tremendous renaissance period over the past several years and witnessing and agreeing with some of the significant changes and future goals, it was a privilege for us to accept the Co-Presidency for the 2025 Gala.

We would like to take a moment to thank and highlight our exceptional fellow committee members whose hard work, time, effort and dedication made this evening a reality. And we would like to thank each and every one of you for your support of this fundraiser. We are grateful that you have chosen to make a difference by supporting Lakeshore General Hospital and its extraordinary staff.

Thanks again and enjoy the rest of the evening... Cheers!

Tom & Margot Quinn
Co-Chairs



MOT DE BIENVENUE

Bonsoir et bienvenue au Bal du Lakeshore, une édition très spéciale qui célèbre 60 ans de soins, de compassion et d'esprit communautaire à l'Hôpital général du Lakeshore.

Le thème de ce soir, « De l'ancre à l'horizon », incarne ce que nous sommes : ancrés dans notre passé, mais traçant avec audace la voie vers l'avenir.

Notre histoire a commencé en 1965, lorsque des médecins visionnaires ont compris la nécessité de créer un lieu où la communauté de l'Ouest-de-l'Île pourrait se soigner et se réunir. L'Hôpital général du Lakeshore a ainsi vu le jour, conçu en forme d'ancre, symbole de stabilité et d'espoir. Au fil des décennies de changements et de croissance, cette ancre est restée solide, grâce à nos soignants, à nos dirigeants et à nos généreux donateurs comme vous.

Mais le symbole de l'ancre nous rappelle également que, tout en restant fidèles à nos valeurs, nous devons continuer à mettre le cap vers de nouveaux horizons. Nous faisons entrer le Lakeshore dans une nouvelle ère, qui combine une technologie de pointe grâce à la chirurgie assistée par robot, l'intelligence artificielle en radiologie, un centre d'urgence pédiatrique dans l'Ouest-de-l'Île, un centre de santé pour les femmes et un équipement d'imagerie de pointe avec un scanner à double énergie.

Ce soir, alors que nous célébrons 60 ans d'impact, nous rendons hommage à tous ceux qui ont contribué à la construction de cet hôpital : les médecins, les infirmières, les bénévoles, les donateurs et les membres de la communauté qui ont cru qu'ensemble, nous pouvions faire la différence.



Nathalie Kamel
Directrice générale



WELCOME MESSAGE

Good evening and welcome to the Lakeshore Ball – a very special edition as we celebrate 60 years of care, compassion, and community at Lakeshore General Hospital.

Tonight's theme, "From Anchor to Horizon", embodies who we are: rooted in our past, yet boldly charting a course for the future.

Our story began in 1965, when visionary doctors saw the need for a place for the West Island community to heal and gather. Lakeshore General Hospital was born – designed in the shape of an anchor, a symbol of stability and hope. Through decades of change and growth, this anchor has held strong, thanks to our caregivers, leadership, and generous supporters like you.

But the symbol of the anchor also reminds us that while we stay rooted in our values, we must continue to set sail toward new horizons. We are steering the Lakeshore into a new era – one that combines cutting-edge technology through robotic-assisted surgery, artificial intelligence in radiology, a west island pediatric emergency center, a woman's health center, and top tier imaging equipment with a dual energy CT scan.

Tonight, as we celebrate 60 years of impact, we honour all those who helped build this hospital – the doctors, nurses, volunteers, donors, and community members who believed that together, we could make a difference.

A handwritten signature in black ink that reads "Nathalie Kamel".

Nathalie Kamel
Managing Director



MOT DE BIENVENUE

Véritable phare dans le paysage de l'Ouest-de-l'Île depuis maintenant 60 ans, l'Hôpital général du Lakeshore se démarque par sa capacité à bonifier, sans cesse, la qualité des soins de santé offerts à la population qu'il dessert. S'appuyant sur un riche passé, cette installation est sans conteste résolument tournée vers l'avenir. Un avenir qui se conjugue déjà au présent, où les avancées technologiques majeures s'invitent de plus en plus à l'intérieur de ses murs.

Fortement mobilisés et inspirants, tous les acteurs qui gravitent autour de ce milieu de soins poursuivent un objectif commun : rehausser notre agilité à répondre aux besoins des usagers. Ces personnes dévouées applaudissent bien fort l'arrivée d'équipements médicaux qui transforment notre prestation de soins et services. Une transformation qui, d'ailleurs, positionne avantageusement l'Hôpital général du Lakeshore comme un leader en matière d'innovations technologiques en santé.

Si la robotique, l'intelligence artificielle, la réalité virtuelle, notamment, apportent un soutien inestimable à des intervenants de multiples secteurs, la contribution financière d'un précieux partenaire comme la Fondation de l'Hôpital général du Lakeshore mérite d'être soulignée avec tous les égards. Ses efforts constants permettent l'acquisition d'équipements de pointe qui ont des effets bénéfiques pour nos usagers et leurs proches.

Membres de la Fondation et généreux donateurs, recevez ma profonde reconnaissance. Ensemble, continuons à propulser la qualité des soins de santé offerts à l'Hôpital général du Lakeshore vers de nouveaux sommets!

Bonne soirée!



Dan Gabay
Président-directeur général



WELCOME MESSAGE

For 60 years, the Lakeshore General Hospital has been a cornerstone of the West Island, continually striving to improve the health care it provides to the community. While honouring its proud history, it is also moving boldly toward the future. That future has already begun, with new technologies increasingly shaping how the Lakeshore delivers care.

United by a shared commitment and vision, everyone at the facility is focused on a single goal: becoming more agile to better serve our users. By adopting advanced medical technologies, the team is transforming our care and services, and positioning the Lakeshore General Hospital as a pioneer in health technology innovation.

While emerging technologies such as robotics, AI, and virtual reality are bringing changes in many sectors, the generous financial support of the Lakeshore General Hospital Foundation is equally deserving of respect and recognition. Thanks to the Foundation's unwavering support, we have been able to invest in state-of-the-art technologies that improve the lives of users and their loved ones.

To the Foundation and our generous donors—thank you for making this all possible. With your continued support, we will keep raising the bar for care at the Lakeshore General Hospital!

Have a wonderful evening!



Dan Gabay
President & CEO



menu

Traiteur / Caterer
SOCIÉTÉ
TRAITEUR
∞

PREMIER SERVICE / FIRST COURSE

Carpaccio de betteraves et stracciatella
avec vinaigrette érable-citron-menthe

*Quebec beets and stracciatella carpaccio
with maple-lemon-mint vinaigrette*

DEUXIÈME SERVICE / SECOND COURSE

Ravioli de courge musquée avec sauce
au beurre noisette et sauge

Butternut squash ravioli brown butter and sage sauce

PLAT PRINCIPAL / MAIN COURSE

Filet mignon AAA avec glaçage au pinot noir,
purée de pommes de terre et légumes de saison

*AAA flet mignon with pinot noir glaze,
mashed potatoes, seasonal vegetables*

ou / or

Vivaneau atlantique servi avec purée de
céleri-rave, légumes de saison, salsa cruda

*Atlantic snapper on celeriac purée,
seasonal vegetables, salsa cruda*

ou / or

Version végétarienne de pétoncle à base de pleurotes,
purée de houmous de betterave, carottes
nantaises, légumes locaux de saison

*Vegan scallop oyster mushrooms, beet hummus
purée, Nantes carrots, seasonal local vegetables*

TABLE DE DESSERTS / DESSERT TABLE

Champagne

Champagne Devaux Coeur des Bar Blanc de Noir

Vin / Wine

Nicolas Potel Bourgogne Vieilles Vignes 2024

Col d'Orcia Rosso di Montalcino 2022

**Alternative faible en alcool / Low alcohol alternative
(0,5 % et moins/and less) :**

Win Rosé

(Disponible sur demande / Available on demand)



La SAQ est heureuse de vous offrir gracieusement
les produits dégustés à cet événement.
*The SAQ is pleased to provide the
products served at this event.*

MERCI . THANK YOU

Niveau Platine | Platinum Level

BROCCOLINI



GLORIA BAYLIS FOUNDATION

Niveau Or | Gold Level



seku^{re}TM
Payment experts
It's business. And it's personal.

TOTAL

ÉVÉNEMENTS · EVENTS

Niveau Argent | Silver Level

CORDERO



Desjardins

Caisse de l'Ouest-de-l'Île



LA FONDATION
TENAQUIP
FOUNDATION

MERCI . THANK YOU

Niveau Bronze | Bronze Level



MERCI • THANK YOU
PARTENAIRES ANNUELS
ANNUAL PARTNERS



Desjardins

Caisse de l'Ouest-de-l'Île

AUXILIAIRE
H.G.L. / L.G.H.
AUXILIARY



CHÂTEAU DOLLARD
RETIREMENT COMMUNITY



MERCI . THANK YOU

DONATEURS | DONORS

40 Westt

Ace of Decks

ACJ

Communications

Aikawa

Air Canada

Vacations

Andrew Datax Inc.

Eyal Artzy &
Sharon Beaumont

Avocado Sushi

Randy Aziz

Daniel Bellas

Hermance Bellas

Kim Bellas

Gregory Bellas

Debbie Bellas

Bernie's Pizza

Martini Bar

Bistro Nolah

Bloke & Burd

BMO Private
Wealth

Pierre Boivin

Broccolini

Paul Broccolini &
Stephanie Garzon

Sebastian Buna

Café Gentile

Canam Structures

Chef Veganessa

Chip Ganassi

Racing

Cogan

Corbec

Creekbread

Curbside
Construction

Derrig : Talbot

DLC

Jean-Marc Dubé

DWPPV

Edward & Rozlynn
Weinstein Family
Foundation

El Hornello
Restaurant

Elm Ridge Country
Club

F45 Fairview

Fairmont Chateau
Whistler

Fairview
Pointe-Claire

MERCI • THANK YOU
DONATEURS | DONORS

Fidelity

Investments

FILMharmonique

Ted Fletcher

Fondation Mirella
& Lino Saputo

Fruits & Passion

Fuel Transport

Gentile Pizza
Parlour

Golf Saint-Raphaël

Marie Reine
Guirguis

Hemsleys Jewellers

Henri Family
Foundation

Il Fornetto

Jody M

K Pilates Studio

Dr. Tomas Kaufman

Dr. Beverly Kyle

La Maison Monaco

Robert Lamarre

Lambert

Le Groupe CH

Le Pois Penché

Leroux Côté

Burrogano

Lesley Macaulay

L'Essentiel par MF

LivZen

Long & McQuade

L'Orchestre
symphonique
de Montréal

Lucille's
Oyster Dive

Montship Inc.

Mosaiq Vins
et Spiriteux

NADY Makeup

Tony & Mona
Nathanson

New Era Learning

Norwegian
Cruise Line

Randall Oka

O Mira Photobooth

Picton Mahoney
Asset Management

Pittsburgh
Steel Group

Playground

MERCI . THANK YOU

DONATEURS | DONORS

Darlene &
Paul Power

QSM Group Ltd.

Tom & Margot
Quinn

Royal Montreal
Golf Club

Royal Trust
Company

Royal Westcourt
Social Club

Rubin & So
Foundation

SAQ

Savoia Group

Scandinave Spa

Scotiabank
Giller Prize

Segal Centre

Sekure Payment
Experts

Laurence Sellyn

Société Traiteur

Dominique
St-Laurent

Summerlea Golf
& Country Club

Surmesur

Sylvie Daigle Fleurs

Tavola Mia

Tazza di Mattina

Total Golf
Performance

The Cox & Zitella
Foundation

The Directors
Showband

Titleist

Toitures Thermotech

Total Golf
Performance

Upper Deck

Vivier Pharma

VOCA Marketing

Varon Spirits

Vera Varley

Veronica Beard

Visabelle Med

Vitreco

Zen Chez Nous

Tony Zinno

Peter Zurcher

MESSAGE DU MAIRE MESSAGE FROM THE MAYOR POINTE-CLAIRE

C'est un véritable plaisir de prendre part à l'édition 2025 du Bal Lakeshore au nom du conseil municipal de Pointe-Claire.

Cette magnifique soirée-bénéfice nous réunit autour d'un objectif commun : faire de cette levée de fonds une réussite pour appuyer la Fondation dans l'amélioration des soins et des services de santé offerts aux membres de notre communauté.

La Fondation de l'Hôpital général du Lakeshore joue un rôle essentiel et mérite notre soutien pour ses programmes et ses activités de recherche, ainsi que pour les soins qu'elle dispense aux patients.

Au nom du conseil de la Ville de Pointe-Claire, je remercie la Fondation et ses bénévoles dévoués pour leur travail remarquable.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente soirée.

It's truly a pleasure to take part in the 2025 edition of the Lakeshore Ball on behalf of the Pointe-Claire Municipal Council.

This wonderful benefit evening brings us together around a common goal: to make this fundraising event a success and to support the Foundation in its efforts to improve the healthcare services offered to the members of our community.

The Lakeshore General Hospital Foundation plays an essential role and deserves our support for its programs and research, and for the care it provides for its patients.

On behalf of the Municipal Council, I thank the Foundation and its dedicated volunteers for their outstanding work.

I wish you all an excellent evening.



Tim Thomas
Maire / Mayor





MESSAGE DU MAIRE MESSAGE FROM THE MAYOR BAIE D'URFE

Je suis honorée de participer au 23^e Bal annuel du Lakeshore, qui souligne le 60^e anniversaire de l'Hôpital général du Lakeshore. Soixante ans de soins et de soutien pour tant de familles de l'Ouest-de-l'Île – cela mérite d'être reconnu et célébré.

Les fonds recueillis ce soir permettront non seulement d'améliorer les soins, mais aussi d'apporter espoir et réconfort à de nombreuses familles. Ensemble, nous faisons une réelle différence pour aujourd'hui et pour demain.

Je félicite chaleureusement les membres du comité organisateur pour leur remarquable travail et je vous souhaite à toutes et à tous une merveilleuse soirée!

I am honoured to participate in the 23rd Annual Lakeshore Ball, marking the 60th anniversary of the Lakeshore General Hospital. Sixty years of care and support for so many families in the West Island – that deserves to be recognized and celebrated.

The funds raised tonight will not only improve care, but also bring hope and comfort to many families. Together, we are making a real difference for today and for tomorrow.

I warmly congratulate the members of the organizing committee for their remarkable work, and I wish you all a wonderful evening!

Heidi Ektvedt
Maire / Mayor



MESSAGE DU MAIRE MESSAGE FROM THE MAYOR KIRKLAND

La Ville de Kirkland est fière de renouveler son appui à la Fondation de l'Hôpital général du Lakeshore dans le cadre de ses efforts de financement. Grâce à la générosité des nombreux donateurs et partenaires de notre communauté, la Fondation continue de jouer un rôle essentiel dans l'acquisition d'équipements médicaux à la fine pointe, permettant aux patients de bénéficier des meilleurs soins de santé possibles.

Au nom du Conseil municipal et des citoyens de Kirkland, je tiens à exprimer notre profonde reconnaissance aux membres de la Fondation ainsi qu'à ses nombreux bénévoles pour leur engagement indéfectible et leurs contributions remarquables au fil des années.

Nous souhaitons à tous une excellente soirée à l'occasion de cette 23^e édition du Bal annuel du Lakeshore.

The Town of Kirkland is proud to renew its support for the Lakeshore General Hospital Foundation and its ongoing fundraising efforts. Thanks to the generosity of the many donors and partners in our community, the Foundation continues to play a vital role in acquiring advanced medical equipment, allowing patients to receive the highest quality care.

On behalf of the Kirkland Town Council and our residents, I would like to express our sincere appreciation to the Foundation's members and its many volunteers for their unwavering commitment and the remarkable contributions they have made over the years.

We wish everyone a wonderful evening as you celebrate the 23rd edition of the Annual Lakeshore Ball.



Michel Gibson
Maire / Mayor



2024-2025

Notre hôpital a vu:
Our hospital provided:

10 856

Admissions
générales
General admissions

1 430

Naissances
Births

175

Admissions en
santé mentale
*Mental Health
admissions*

18 971

Chirurgies
Surgeries

9 680

Visites en
médecine nucléaire
Nuclear Medecine visits

43 808

Visites à l'urgence
Emergency Room visits

7 461

Traitements d'oncologie
Oncology treatments

22 043

Traitements
d'hémodialyses
Hemodialysis treatments

285

Admissions gériatriques
Geriatrics admissions

88 201

Examens par
imagerie médicale
Medical imaging exams

39 233

Traitements en clinique
de soins ambulatoires
*Ambulatory Care Centre
treatments*

MERCI
THANK YOU

